



München, den 17.02.2021

Elterninformation Corona

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,

Ab dem 22.02.2021 ist der Betrieb aller Kindertageseinrichtungen des Städtischen Trägers wieder im eingeschränkten Regelbetrieb möglich.

Ab dem 22.02.2021 gilt: In allen Kindertageseinrichtungen in München findet der eingeschränkte Regelbetrieb statt. (Unter Beachtung des Hygieneplans zur Umsetzung des Schutz- und Hygienekonzepts für die Kindertagesbetreuung)

Dies bedeutet für Sie, dass grundsätzlich alle Kinder ihre Kindertageseinrichtung wieder besuchen dürfen. Das gilt solange, wie die Stadt München eine 7-Tages-Inzidenz von unter 100 aufweist.

Auch im eingeschränkten Regelbetrieb gelten klare Schutz- und Hygienevorgaben. So müssen Ihre Kinder nach Möglichkeit weiterhin in festen Gruppen betreut werden.

Die Stadt München hat zudem entschieden: Eltern müssen in Kindertageseinrichtungen eine FFP-2 Maske tragen. Wir bitten Sie daher, in den Bring- und Holsituationen eine FFP-2-Maske zu tragen.

Bitte beachten Sie: Wenn Ihr Kind akute Symptome einer übertragbaren Krankheit wie z.B. Fieber, Husten etc. hat, ist der Besuch der Kindertageseinrichtung weiterhin untersagt. Ein Besuch der Einrichtung ist erst wieder möglich, wenn das Kind bei gutem Allgemeinzustand mindestens 48 Stunden symptomfrei (bis auf leichten Schnupfen und gelegentlichen Husten) und fieberfrei ist.

Bitte helfen Sie dabei mit, die Infektionszahlen weiterhin niedrig zu halten, so dass bald wieder ein Normalbetrieb möglich ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Christian Breu
Leitung RBS-A-4